



10月例会 若い力でさらなる尾道の 活性化を目指して



10月15日(木)、尾道国際ホテルにおいて10月例会が開催されました。テーマ「若い力でさらなる尾道の活性化を目指して」と題して、株式会社ディスクバリーリンクセとうちの代表出原昌直氏をお招きしてご講演いただきました。ディスクバリーリンクセとうちではホテルU2はじめ多くの事業をてがけ尾道の魅力を発信しています。魅力を発信するためには、他所を真似るのではなく、その地域にしかないものを生かし発信することにより多くの成果を得る事ができると思います。その後の対談や質疑応答では尾道にある魅力や今後の尾道にとって必要なものを共に考える場となつたことだと思います。

最後に10月例会開催にあたりご協力いただきました方々、委員会メンバー、ご出席いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

(記事・地域交流委員会委員長 田中良幸)



小さな子供達を驚かせてやる!と意気揚々でしたが、腹痛でトイレに行っている間にそのチャンスは無くなってしまいまして…なんとも…思えば10年くらい前も巡ってきたチャンスのときにトイレについていたな、思い出しました。

最後に朝暗い時間から、夜の暗い時間まで大勢のメンバーが参加して下さったおかげで無事にお祭りに来て下さった皆様へ少しでもおかげがあれば幸いです。

(記事・地域交流委員会副委員長 山本慎也)



ガイアの夜明けでも紹介されました。その影響で全国の企業から注目されるようになり、学校、企業、などでセミナーの予約が殺到している状態です。この度、運良く類人猿セミナーを受けることが出来た方は、自社に持ち帰つて実践してみて下さい、必ず職場の人間関係改善に役立つと思います。

また、この度の事業をするにあたって、メンバーの皆様が社員やビジネスパートナーの動員をしていただき、沢山の人に類人猿セミナーを受けて貰えたこと、本当に感謝しております。

(記事・ビジネス開発委員会委員長 宮坂勇磁)

この度の事業は備後運動公園サブアリーナにて、スマートマーケット、エブリイの人材教育、類人猿セミナーを行いました。

このエブリイズムとも呼ばれる類人猿セミナーは職場の人間関係の改善だけでなく、その人に合った適材適所決め、売上げもアップさせられることで、ナードを行いました。

この度の事業は備後運動公園サブアリーナにて、スマートマーケット、エブリイの人材教育、類人猿セミナーを行いました。



10月24日(土)、25日(日)の尾道駅前緑地広場におきましてグルメセミットin尾道が開催されました。両日ともに晴天に恵まれ多くの来場者が訪れました。尾道青年会議所も尾道の新たな食の魅力を発信すべく、尾道の食材を盛り込んだ「尾道レモン焼きそば」を出品いたしました。多くのお客様にご購入いただき、尾道の魅力を発信することができました。本当にありがとうございます。

(記事・地域交流委員会委員長 田中良幸)



